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«Читаю вашу газету от корки до корки.
Много полезной информации, особенно о
том, как бороться с бюрократами во власти.
«МС» - газета, которой мне не хватало» (Ви-
ктор Кузьминин, Восточное Измайлово).

«Мне очень нравится ваша газета, осо-
бенно ответы на все случаи жизни в «Дис-
петчерской «МС». Газета стала необходима
в семье, без нее будет трудно. Держи-
тесь!» (Светлана Олейник, Черемушки).

Таких добрых писем в эти дни в редак-
цию приходит немало. Спасибо чита-
телям, которые помнят, что первый

номер «МС» появился в их почтовых ящи-
ках и на 20 станциях метро ровно год назад
- 12 ноября 2002 года.

«МС», упаси бог, не из желтой прессы.
Мы не ворошим грязное белье, не лезем в
политические игры, если, конечно, они не
задевают законные права и интересы мо-
сквичей. Кстати, именно «МС» первой за-
била тревогу по поводу отмены льгот для
почетных доноров, и есть ее заслуга в том,
что эти льготы, по крайней мере в Москве,
восстановлены.

«МС» - газета комплекса городского хо-
зяйства столицы, газета-прагматик. Наша
цель - не только рассказывать, что делает-
ся для улучшения нашего с вами обитания
в московской среде, но вместе с вами ука-
зывать властям на болевые точки, искать
приемлемые для всех решения, продви-
гать реформу ЖКХ не на словах, а на деле,
так, чтобы это было выгодно всем.

Скучное дело? Но разве может быть
скучным то, с чем вы сталкиваетесь еже-
дневно, от чего зачастую зависит не толь-
ко настроение, но и состояние вашего ко-
шелька, не говоря уже о здоровье?

Вот и мы считаем, что в городском хо-
зяйстве нет мелочей, которые не достойны
нашего внимания. Тем более что москов-
ская среда обитания - это не только ЖКХ,
но и весь комплекс социальных проблем,
люди, которые живут рядом с нами, сло-
вом - все, что нас окружает.

Мы задумывали «МС» как газету-посред-
ник между столичной властью, работающей
ради людей, и москвичами, которые не про-
сто хотят жить в самом красивом и уютном
мегаполисе, но и прилагают для этого соб-
ственные усилия. А наше посредничество
мы видим в том, чтобы объединить эти ста-
рания на благо Москвы и ее жителей.

Удается ли это «МС»? Ответ за читателя-
ми. Мы же готовы к сотрудничеству и бу-
дем стараться делать все, чтобы «МС» ста-
ла необходима в каждой квартире, как во-
да, свет, тепло и свежий воздух.

Будем вместе, друзья!
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Борис ПУЗАНОВ,
читатель, Волжский бульвар:
- Практически все материалы, публи-
куемые в вашей газете, очень полезны
для москвичей. Одно жаль - тираж га-
зеты маловат для Москвы. Хотелось
бы, чтобы на втором году своей жиз-
ни «Московская среда» присутствова-
ла в каждой московской квартире. Ва-
ша газета того стоит...

Ирина РАБЕР,
префект СВАО:
- Поздравляю газету с днем рожде-
ния, желаю ей развиваться так же бы-
стро, как реформа ЖКХ, а тем, кто
причастен к ее созданию, - успехов в
реализации самых смелых замыслов
и планов, оптимизма и достойного
творческого долголетия.

Ирина ГЕРАСИМОВА,
директор ГУП ДЕЗ 
«Восточное Дегунино»:
- Судя по отзывам наших жителей,
им газета полюбилась. Этому не уди-
вляешься: в газете немало полезных
материалов о том, как идет реформа

ЖКХ, какие у нее проблемы. Но гово-
рить надо конкретно о районных про-
блемах. И лучше всего это могут сде-
лать те, кто на местах несет груз жи-
лищно-коммунального хозяйства. У
них есть с чем обратиться к властям.

Михаил АНЦИФЕРОВ,
главный эндокринолог Москвы:
- Желаю не изменять своему лицу, не-
сти миссию гуманизма, отстаивать со-
циальные интересы людей. И главное -
будьте максимально объективными.
Тема здоровья волнует всех, поэтому
особое пожелание - будьте осторож-
ны, не впадайте в радужный опти-
мизм, рекламируя очередного мес-
сию...

Людмила ОСИПОВА,
первый заместитель 
руководителя Департамента
ЖКХиБ:
- Считаю, что «Московская среда» по-
явилась вовремя. Пожалуй, это един-
ственная сегодня газета, которая объе-
ктивно рассказывает о работе компле-
кса городского хозяйства. А пожела-

ние таково: хотела бы видеть в газете
больше критических материалов. Кри-
тика для нас очень важна - это обрат-
ная связь с москвичами.

Маргарита ЭСКИНА,
директор Центрального дома
актера имени Яблочкиной:
- Вот уже почти год на страницах газе-
ты «Московская среда» я беседую о
театре, о самой жизни с талантливыми
и интересными людьми, представите-
лями нашей культуры и получаю от
этого огромное удовольствие. И не
только потому, что мне приятно лиш-
ний раз с ними встретиться. Главное в
том, что вместе с газетой мы вносим
свою песчинку в утверждение духов-
ных ценностей, без которых общество
не может нормально развиваться.

Зинаида РАДУГИНА,
консьержка дома № 8, 
Протопоповский пер.:
- Очень хорошая газета. Много по-
лезной информации. Особенно нра-
вится то, что в «МС» нет так называ-
емой желтизны.

Юрий ПОЛЯКОВ,
писатель, главный редактор
«Литературной газеты»:
- Обычно московское правительст-
во хвалят за хозяйственную дея-
тельность, что справедливо: в са-
мые тяжелые, разгромные годы го-
родские власти не дали Москву в
обиду. Вот и газета «Московская
среда» продолжает эту традицию:
защищает и город, и его жителей.
Как гражданин и просто москвич
приветствую сам факт появления в
нашей жизни «Московской среды».
Я «МС» люблю, желаю ей процвета-
ния и готов, дорогие коллеги, с ва-
ми сотрудничать.

Евгений ЛОВЧЕВ,
тренер мини-футбольного 
клуба «Спартак»:
- Здоровья, благополучия. Финансо-
вого процветания, что во все времена
очень важно, знаю это на личном
опыте. А почему так мало заметок о
мини-футболе? Явное упущение...
Вообще спасибо вам. «Московская
среда» - классная газета! 

«МОСКОВСКОЙ СРЕДЕ» - ГОД. 
ЧТО БЫ ВЫ ПОЖЕЛАЛИ НАШЕЙ ГАЗЕТЕ?

БЛИЦОПРОС

В «МАНЕЖЕ» УГОЩАЮТ МЕДОМ. В Цент-
ральном выставочном зале «Манеж» прохо-
дит 10-я юбилейная Всероссийская ярмарка
меда. В ней принимают участие производите-
ли меда из 50 регионов России. Они предла-
гают не только мед, но и продукты пчеловод-
ства: прополис, маточное молочко, пергу, за-
брус. Ярмарка продлится до 24 ноября.

СПРАВЛЯЕМ НОВОСЕЛЬЯ. За последние 5
лет жилищные условия улучшили почти 450
тысяч московских семей. Такую информа-
цию в четверг, 6 ноября, сообщил Департа-
мент жилищной политики и жилищного фон-
да правительства Москвы, подводя итоги
своей пятилетней деятельности. На бесплат-
ной основе отдельные квартиры получили
135 тысяч семей. Еще 300 тысяч семей улуч-
шили свои жилищные условия.

В ТВЕРСКОМ ПОТЕПЛЕЕТ. Городская ад-
министрация приняла решение о капиталь-
ной реконструкции в 2003-2005 годах систем
теплоснабжения жилого фонда района Твер-
ской. Об этом в четверг, 6 ноября, сообщила
пресс-служба префектуры ЦАО. По этому
решению в качестве первого шага жилые до-
ма по улице Фадеева, Оружейному переулку,
1-й, 3-й и 4-й Тверской-Ямской улицам при-
соединят к новой котельной НИИ нейрохи-
рургии имени академика Н.Н. Бурденко.

ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ ТЕЛЕБАШНИ. Радиоте-
левизионная башня в Останкине в среду, 5
ноября, отметила свой 36-й день рождения.
Как сообщил информационный центр прави-
тельства Москвы, в начале декабря в башне
планируется пустить первый лифт, благода-
ря чему работы по реконструкции сооруже-
ния после пожара должны значительно уско-
риться.

РЕСТОРАНЫ НА КОЛЕСАХ. В составе ряда
поездов дальнего следования МЖД появи-
лись 10 обновленных вагонов-ресторанов.
Все они со среды, 5 ноября, курсируют на
маршрутах после капитального ремонта. Те-
перь эти вагоны, сообщает пресс-служба
МЖД, уже трудно назвать точками общепита:
они полностью соответствуют уровню ресто-
ранного сервиса высшей категории.
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БУДЕМ ВМЕСТЕ!

В прошлую среду с неба сыпала мо-
роcь. Прохожие торопились, недо-
уменно задирали головы вверх, на
мост третьего транспортного кольца,
переброшенный через шоссе Энтузи-
астов. На мосту развевались флаги,
гремели марши, суетились строители
в оранжевых спецовках. Что такое?

Как что - открывался очередной участок кольца! Еще не-
много, и уже в этом году по кольцу понесется поток ав-
томобилей.

- Уберите собаку! Собаку уберите! - покрикивал на рабо-
чих, наверное, прораб, суетливо наводя порядок у трибуны.

По мосту среди собиравшихся почетных гостей, выгля-
девших строго и торжественно, бегал рыжий пес и, виляя
хвостом, радостно лаял - видимо, понимал значимость со-
бытия. 

- Куда его уберешь, он с нами всю стройку прошел! - от-
вечали «оранжевые».

Уже все готово к открытию. Улыбается девушка с сереб-
ряным подносом, на котором ножницы для разрезания лен-
точки. «Приговоренная» бутылка шампанского покорно за-
мерла на  шнурке, готовая разбиться о парапет моста - на
счастье. Сверкают вспышки фотоаппаратов. На долгую и до-
брую память снимаются работники Мостоотряда-8, Гордор-
строя-31, Трансмонолита-1.

Показался почетный эскорт машин - прибыло городское
руководство. Дюжие охранники мгновенно превратили тол-
пу в организованное каре.

Окончание на стр. 4

Дмитрий КУЗНЕЦОВ:
НЕТ ЖЕЛАНИЯ
ХАЛТУРИТЬ 2

Владимир РОДИН:
ПРОСТЫХ ПОЖАРОВ
НЕ БЫВАЕТ 17

Татьяна ДОЛГОДРОВА:
В ЭТИХ МИНИАТЮРАХ -
ВЕЧНОСТЬ 19

Я «КРОНШТАДТ», ОТКРЫТЬ ДВИЖЕНИЕ!
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